

Erstmals KARSTADT-Sammelaktion für das „Restaurant des Herzens“: Leipziger können Bedürftigen von ihrem Einkauf abgeben

Wer in den nächsten Tagen die Lebensmittelabteilung im 3. Obergeschoß des KARSTADT-Kaufhauses besucht, der kann dort nicht nur seinen Einkauf erledigen, sondern zugleich etwas für die Schwächsten in unserer Stadt tun.

Im Kassenbereich steht nämlich ein Einkaufswagen bereit, in den die Kunden Sachspenden für das „Restaurant des Herzens“ legen können, das ab 6. Dezember Bedürftige täglich mit einem kostenlosen Essen versorgt. Benötigt werden haltbare Lebensmittel aller Art: Kaffee, Nudeln, Reis, Fruchttete, Obst- und Gemüsekonserven, Zucker, Suppen. Die Aktion wird erstmals in Leipzig durchgeführt und läuft

parallel zum „Restaurant des Herzens“ bis 6. Januar.

Die Organisatoren vom Restaurant du Coeur e.V. hoffen auf rege Beteiligung der Leipziger Bürger. „Hier kann jeder ein klein wenig von seinem Einkauf abgeben und damit den Bedürftigen helfen“, meint Vereinsvorsitzender Edgar Vonderweiden. Für die bevorstehenden Weihnachtseinkäufe würde oftmals so viel Geld ausgegeben, daß eine zusätzliche Packung Nudeln oder eine Konserve kaum ins Gewicht fallen. Nicht zuletzt solle damit auch demonstriert werden, daß nicht nur Großmärkte, sondern auch Privatpersonen durch ihr Engagement bedürftigen Menschen helfen können. „Diese Idee hat



Von links nach rechts: Reiner Meyer (Karstadt), Stephen Zankow (Restaurant des Herzens), Edgar Vonderweiden (Ibis Hotel), Thomas Schöbel (Geschäftsführer Karstadt) und Klaus Lippler (Karstadt) bei der Eröffnung der Sammelaktion am Montag.

Foto: brumm

erfreulicherweise bei der Geschäftsführung von KARSTADT sofort offene Ohren gefunden“, spricht Vonderweiden seinen Dank aus.

Unterstützung braucht das „Restaurant des Herzens“ nach wir vor. Am 6. Dezember haben sich die Pforten dieser einzigartigen Gaststätte in den Räumen der Week-Menü-Catering GmbH in der Großen Fleischergasse geöffnet. Damit dort bis zum 6. Januar täglich rund 200 Bedürftige gepflegt werden können, benötigen die Organisatoren weitere Sach- und Geldspenden. Wer dem „Restaurant des Herzens“ helfen will, der kann sich unter (0341) 21 86-0 an die Geschäftsstelle des Vereins im Ibis-Hotel wenden.